



## VOCES DE NUESTROS LECTORES



Retroalimentación recibida desde la comunidad académica sobre el ejemplar anterior "Investigación en la Universidad", correspondiente a enero - junio 2007

*"La nueva presentación me pareció excelente."*

**Illuminada Severino**  
Mercadotecnia, Santiago

*"Felicitó al equipo del CDP por el nuevo Cuaderno, está muy bonito."*

**Francis Núñez**  
Mercadotecnia, Santiago

*"Felicitó al equipo por el excelente trabajo, parece una revista internacional, supera los anteriores."*

**José Minaya**  
Ciencias Básicas, Santiago

*"Excelente presentación, muy motivadora y los artículos muy interesantes. Muy apropiado el tema de la revista."*

**Ysa del Carmen Bisonó**  
Unidad de Orientación, Santo Domingo

*"El diseño del ejemplar #7 me luce excelente. Cabe destacar, además, su contenido científico de alta categoría, al igual que su atractiva presentación. Merecen una efusiva felicitación los gestores, promotores y colaboradores del indicado ejemplar #7."*

**Víctor Castellanos**  
Ciencias Jurídicas, Santiago

*"Desde que vi el nuevo formato me animó a leer, así que les felicitó, tiene muy buena presentación y buena innovación"*

**Eduvigis Valdez**  
Medicina, Santiago

*"Muy bien. Mucho mejor que el anterior. Más dinámico y atractivo."*

**Clara Santillán**  
Medicina, Santiago

*"La última edición me pareció muy mejorada y muy profesional. Creo que es un orgullo esta producción."*

**Dulce Rodríguez**  
Vicerrectoría de Postgrado, Santiago

## LA PEÑA PEDAGÓGICA: UN ESPACIO ABIERTO AL DIÁLOGO

Este conversatorio, de carácter informal entre el profesorado de la PUCMM, se organiza 2 veces al año para compartir ideas y opiniones sobre los artículos del último ejemplar del Cuaderno de Pedagogía Universitaria. El tema anterior fue "La Investigación en la Universidad" y el encuentro se llevó a cabo el 15 de noviembre, en la sala de profesores de la PUCMM de Santiago. A continuación reseñamos las ideas principales dialogadas en esa ocasión.

### Sobre la recién creada Vicerrectoría de Investigación

En los últimos meses esta Unidad puso al servicio de la comunidad fondos concursables para proyectos de investigación desde las Facultades. Se presentaron 28 propuestas, cantidad que refleja el gran interés que existe en el desarrollo de esta dimensión de la educación superior. Actualmente, los proyectos

se están evaluando por las Facultades en Santo Domingo y Santiago y la mayoría de los temas se enmarcan en medio ambiente, lingüística, arquitectura, psicología y negocios.

Algunas de las propuestas incluían presupuestos que no eran realistas. Al indagar sobre esto los coordinadores se percataron de que los concursantes preferían presentar un presupuesto bajo, a cambio de hacer aportes al conocimiento, estando conscientes de que si se creara una línea de investigación en ese sentido, a la larga se podría obtener un beneficio.

Desde esta Vicerrectoría se planea hacer publicaciones periódicas de los proyectos y que algunas investigaciones sean publicadas en libros. Sin embargo, se está comenzando, aún se trabaja en la normativa. "Sólo se hace camino al andar".

Es importante resaltar el apoyo metodológico que esta Unidad ofrecerá a las investigaciones. El hecho de disponer de asesores, que ayuden al profesor a estructurar la propuesta, hará que la participación crezca.

